
Cari associati 
Vi alleghiamo per vostra conoscenza le linee guida espresse dalla Corte d¶appello di Venezia 
all¶esito della riunione che q stata promossa dal Presidente dottoressa Marini alla presenza dei 
Presidenti dei Tribunali del distretto e dei coordinatori e Presidenti delle sezioni lavoro dei 
Tribunali del Lavoro e del Presidente della Corte d¶appello sezione lavoro, su nostra 
sollecitazione con le lettere che Vi abbiamo già trasmesso  e con l¶appoggio dei Presidenti 
degli Ordini degli Avvocati di tutti i fori del distretto. 
Direi che non possiamo che ritenerci soddisfatti di aver contribuito a fornire un impulso ed 
una sollecitazione a quelle che saranno le linee guida delle attività giudiziarie delle sezioni 
lavoro del distretto, ringraziando nel contempo tutti i Giudici e i Colleghi che a diverso titolo 
hanno partecipato alla stesura di questo documento. 
Non possiamo sicuramente essere felici della situazione che si è creata nella Giustizia italiana 
a seguito dell¶insorgenza dell¶emergenza del Covid19, ma qualcosa si muove e sicuramente 
l¶intento comune q quello di uscire dall¶emergenza e ripartire con la tutela dei diritti e 
l¶amministrazione della Giustizia ciascuno con il proprio ruolo e prerogative. 
Ma credo che l¶esigenza di ripartire rapidamente sia sentita da tutti, giudici, avvocati 
personale vario della Giustizia e soprattutto, cittadini utenti, veri destinatari del potere 
giudiziario e della tutela dei diritti. 
Noi come AGI cerchiamo di fare quello che possiamo sollecitando iniziative e collaborando 
con i Giudici ad una migliore organizzazione della Giustizia e devo dire, che la risposta 
ricevuta è sicuramente favorevole. 
Ma nel contempo dovremo fare sempre di più, sia in previsione di una futura ³ripartenza´ 
dell¶attivitj lavorativa in Italia, sia in previsione della necessaria tutela dei diritti di tutte le 
parti sociali coinvolte nell¶attivitj lavorativa e quindi inserite, a diverso titolo, 
nell¶organizzazione produttiva delle aziende italiane. 
Anche l¶Agi Nazionale, per quanto riguarda le possibili iniziative a livello legislativo, sta 
sollecitando la ripresa delle attività Giudiziarie e lo snellimento di determinate procedure ma, 
come AGI Veneto, siamo stati tra i primi a sollecitare ed ottenere quella necessaria 
condivisione di intenti tra avvocati e Giudici. 
Attendiamo ovviamente vostri pareri, suggerimenti, consigli e anche critiche. 
Per il resto, cercheremo sempre di dare il nostro massimo contributo e voce alle esigenze 
degli avvocati giuslavoristi veneti, per fare al meglio il nostro lavoro e per il miglior 
funzionamento della Giustizia. 
Un caro saluto a tutti. 
Leonello Azzarini 
  
  


